
Sophie Vallet :
Conseillère territoriale du
Bassins Annécien, de l'Albanais 
et du Genevois.   
      sophie.vallet@pepsmb.fr
      06.23.68.57.75

Alexandra Szekely :
Conseillère territoriale du
Bassins du Chablais, du Faucigny 
et du Pays du Mt-Blanc.
      alexandra.szekely@pepsmb.fr
      06.12.80.00.62

Fiona Tremmery :
Coordinatrice territoriale.
      fiona.tremmery@pepsmb.fr
      07.63.62.84.56Les valises servent à sensibiliser 

et aider les professionnels. 
Les valises peuvent être
empruntées gratuitement. www.dina-prh74.fr

Carte des ressources

Une carte est à votre disposition 
sur notre site internet 
pour identifier et trouver 
des structures d’accueil handicap 
à coté de chez vous.

www.dina-prh74.fr

Contactez-nous

DINA est le 
Pôle Ressources Handicap 74

Ressources 

ANNECY

BONNEVILLE

THONON-LES-BAINS

SAINT-JULIEN-
EN-GENEVOIS

ANNEMASSE

CHAMONIX-MONT-BLANC

Valises pédagogiques





Nos missions :



         Vous informer.

        Faire du lien.

        Travailler avec vous 
        sur un projet.



Nos missions :

        Sensibiliser. C'est à dire,   
        vous parler du handicap.
      
        Vous soutenir.

        Vous accompagner.

Pour en savoir plus, allez sur : 
       www.dina-prh74.fr




DINA veut dire Dispositif d'INclusion 
et d'Accompagnement.

DINA accompagne les familles 
et les professionnels 
pour aider l’inclusion des enfants.

DINA aide les enfants de 0 à 17 ans 
en situation de handicap.

Les professionnels de DINA font du lien 
entre les enfants, leur famille 
et les établissements de la petite enfance, 
et de l'enfance,
sur toutes les activités hors temps scolaires.

Les activités hors temps scolaires sont : 
le sport, les loisirs et la culture.

Grâce à nos partenaires 
les actions proposées par DINA 
sont GRATUITES.

Document validé en Facile à Lire et à Comprendre 
via l'Udapei 74, par les experts FALC Marion et Patrick

Vous êtes une famille
ou un jeune.

Vous êtes une structure
ou un professionnel..


